

## La Lanterne Citoyenne

Aujourd'hui, dans les familles, toutes les générations possèdent des écrans, nous pouvons en compter jusqu'à dix par foyer!



Est-ce trop?

L'utilisation excessive des écrans impacte-t-elle les relations familiales ?





Notre invitée, **Madame Enora de Gouvello**, psychologue, membre du collectif « surexposition écran » et chercheuse sur l'usage des écrans dans le développement de l'enfant, répondra à toutes vos questions.

La Lanterne Citoyenne vous convie à

une soirée-débat.

Le MARDI 14 MAI à 20 Heures,

Salle CORTEQUISSE à SOULAINES SUR AUBANCE

